

## Au moins 1.500 "apatrides" recensés par le HCR au Burundi

PANA, 25 août 2011 Bujumbura, Burundi - Au moins 1.500 personnes "apatrides", sans patrie d'origine connue, ont été identifiées au Burundi, indique un communiqué du bureau local du Haut commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR), reçu par jeudi par la PANA à Bujumbura. Le HCR estime à 12 millions le nombre d'apatrides recensés dans le monde et le problème serait particulièrement aigu en Asie du sud-est, en Asie centrale, en Europe de l'est et au Moyen-Orient.

Au Burundi, les origines lointaines des personnes qui ont été identifiées comme étant à risque d'apatridie seraient omanaises, précise le communiqué du HCR. L'agence spécialisée des Nations unies est en contact avec les représentants de cette communauté et travaille actuellement en étroite collaboration avec l'Office national pour la protection des réfugiés et apatrides (ONPRA), à une meilleure compréhension de leur situation et à la recherche de solutions durables, poursuit le communiqué. Sur le plan global, le HCR s'emploie encore à sensibiliser le gouvernement burundais en vue de son adhésion aux conventions de 1954 relatives au statut d'apatride et de 1961 sur la réduction de cas d'apatridie avant la fin de l'année 2011. Dans le but de soutenir le processus d'accession du Burundi aux deux conventions sur l'apatridie, le HCR procèdera, dans les prochains jours, à la diffusion officielle auprès de toutes les autorités compétentes des dites conventions traduites en kirundi, la langue nationale des Burundais, indique le communiqué.